

¡Hola Barcelona! Schüleraustausch MCG-INS Les Corts (2022)

Achtzehn Schülerinnen und Schüler des Marie-Curie-Gymnasiums der 10. bzw. 11 Klasse haben im Jahr 2022 die tolle Chance gehabt, am Schüleraustausch nach Barcelona teilzunehmen (siehe Video).



¡Nos vamos a Barcelona!

Am Montag, den 06.06. ging's los: *¡Vamos chicos, Barcelona nos está esperando!* Am Bahnhof *Estació de Sants* wurden wir von den Gastfamilien sehr herzlich empfangen. Am Dienstag lernten wir die Schule kennen und nahmen am Unterricht teil. Danach erkundeten wir die Nachbarschaft der Schule. Wir besuchten nämlich das Fußball-Stadion und das Museum des F.C. Barcelona, das sich direkt neben der Schule befindet. Für all unsere fußballbegeisterten Schüler*innen einmaliges Erlebnis!

Am Mittwoch und Donnerstag liefen wir zusammen mit den spanischen Schüler*innen die Antoni Gaudí Route, die uns zum *Park Güell*, *la Pedrera (Casa Milà)* und *la Sagrada Família* brachte. Nachdem wir die eindrucksvollste Architektur der Stadt genießen durften, ließen wir uns am Donnerstagabend vom Wasserspiel des Brunnen *Font Màgica (Plaça Espanya)* beeindrucken. Am Freitag erkundeten wir unter blauem Himmel weitere Sehenswürdigkeiten wie *Arc del Triomf*, *el Parc de la Ciutadella*, *la Catedral*, *las Ramblas*, *el Mercat de la Boquería*, *Plaça Reial* und bummelten von der Altstadt bis zum Hafen.

Nachmittags trafen sich die spanischen und deutschen Schüler*innen und beobachteten den Sonnenuntergang am Strand, verabredeten sich am *Plaça Catalunya* zum Shoppen oder in einer *churrería*, um die bekannte *chocolate con churros* zu kosten. Nach dem Wochenende mit den Familien und einer unvergesslichen Woche in Barcelona, mussten wir leider schon voneinander Abschied nehmen. *¡Hasta pronto, amigos!*

Los chicos de Barcelona vienen a Hohen Neuendorf

Vom 10.10. bis zum 16.10. waren die spanischen Schüler*innen aus Barcelona in Hohen Neuendorf zu Besuch. Es war für alle Beteiligten genauso eine erlebnisreiche wie eindrucksvolle Woche. Neben der Begrüßung in der Bibliothek, einer Schulrallye und der Teilnahme am Unterricht, waren auch verschiedene Exkursionen in Berlin geplant, u.a. der Besuch der Reichstagskuppel und Berliner Mauer, die Berliner Unterwelten und das Festival of Lights. Am

Abschlussabend spielte die während des Schüleraustauschs gegründete Band „Whatever“ und markierte somit das Ende einer wunderbaren Woche.



¡Muchas gracias por esta experiencia increíble! ¡Hasta la próxima!

Estel Vilaseca